

Mazières-en-Gâtine

Labour et tracto-cross en fête

Les Jeunes Agriculteurs 79 organisent, ce dimanche, une nouvelle édition de la Fête de la terre, qui fait son retour dans l'ancien canton de Mazières.



Dimanche, les Jeunes Agriculteurs feront découvrir leurs métiers à l'occasion de la Fête de la terre.

Le concours de labour est une tradition. Le dernier en date sur l'ex-canton de Mazières-en-Gâtine avait eu lieu à Verruyes en 2009. Cette année, les Jeunes Agriculteurs du secteur ont souhaité faire une grande fête et pour cela, ils recevront la finale départementale 2017 du championnat de France de labour, avec les essais le matin et le début du concours à 13 h 30.

Activités, exposition et bénédiction de tracteurs

En même temps, dès 9 heures, les manches qualificatives du tracto-cross débuteront. Il s'agit de 21 tracteurs revisités cross qui peuvent rouler à la vitesse d'une voiture sur un circuit quelque peu chaotique. L'après-midi seront exécutés les finales de la seconde manche du National tracto-cross. Remise des prix à 17 heures.

Tout au long de la journée de nombreuses activités seront proposées au public : exposition de matériel, présentation d'animaux avec une trentaine de bovins et des chiens de troupeaux, soins pédicure pour les vaches, tonte de moutons, structures gonflables pour les enfants,

rencontre avec les partenaires qui soutiennent les projets. Une messe cantonale sera célébrée à 11 heures, en plein air sur un terrain à côté de la manifestation, avec bénédiction des tracteurs, par le père Jacques Poitevineau, prêtre de la paroisse. Les repas du midi seront préparés

avec des produits locaux : melon saucisse de bœuf, moquette, mige! aux fraises, au tarif de 12 €, sur réservation, au 06 35 39 51 65 ou au 06 18 16 12 48, jusqu'à samedi.

Tarifs : 5 € (sans repas), gratuit pour les moins de 12 ans



Le concours de labour sera une nouvelle fois une animation phare de la journée.



Mazières en Gâtine